

Message extraterrestre (Taygeta – Pléiades)

Swaruu et l'homosexualité : EXISTE-T-ELLE EN 5D ?



Auteur : Cosmic Agency, Gosia

Publié le 24 mai 2019

Lien : <https://youtu.be/EYaaADcEaik>

Swaruu et l'homosexualité : EXISTE-T-ELLE EN 5D ? (Message pléiadien extraterrestre) (21)

Gosia : Bonjour Swaruu. Je vais vous poser une question que je reçois tout le temps, et peut-être devrions-nous y répondre : y a-t-il des homosexuels sur votre planète ? Si ce n'est pas le cas, d'où viennent-ils ?

Swaruu : Bonjour Gosia. La réponse ne plaira pas à votre public : Il n'y a PAS d'homosexuels ici. Nous nous souvenons tous de qui nous étions et bien que l'âme n'ait pas de sexe, elle a une préférence pour l'un ou l'autre sexe lorsqu'elle est dans la réalité physique. Donc, en vous souvenant, vous choisissez ce que vous serez, et après d'innombrables incarnations, vous revenez toujours au genre avec lequel vous êtes à l'aise, homme ou femme.

Gosia : Alors pourquoi l'âme qui veut être une femme vient-elle ici dans le corps masculin ?

Swaruu : Sur Terre, c'est pour des raisons compliquées. Beaucoup sont liées à l'agenda du dépeuplement de la planète. D'autres le sont simplement parce que l'âme a été incarnée « de force » dans un corps qui ne correspond pas à sa préférence, ceci parce qu'elles ont été recyclées et parce qu'elles ne se souviennent pas de qui elles étaient.

Sur Terre, les gens sont obligés de se réincarner encore et encore, parfois en tant qu'homme, d'autres fois en tant que femme. « Pour équilibrer les forces et le karma », disent-ils.

Cela les éloigne de leur véritable identité fondamentale. Les âmes n'ont pas de genre, mais elles ont une nette préférence pour l'un ou l'autre lorsqu'elles s'incarnent. Lorsque les âmes sont forcées de s'incarner à nouveau, elles ne se souviennent pas ou ne peuvent pas se souvenir de qui elles étaient, mais à un certain niveau, elles ont une connaissance intérieure, une préférence, qui peut ne pas correspondre à leur corps.

Elles y retournent parce qu'on leur dit qu'elles doivent payer le karma... on leur dit de trouver un équilibre entre le bien et le mal, donc si elles étaient une femme la prochaine fois qu'elles se réincarnent, elles doivent être un homme... et puis vous avez une personne gay.

Tout cela fait partie de la matrice. Comme je l'ai dit, la Matrice s'étend au-delà de la physicalité et c'est parce que vous emmenez, à la phase entre les vies, ce que vous êtes à l'intérieur, vos valeurs, et votre identité, vos idées... tout ce que vous êtes vraiment, vous êtes toujours vous de l'autre côté. Si vous étiez libre de vous incarner où vous voulez et d'être qui vous voulez être... vous n'auriez pas besoin de vous incarner en tant que gay ou en tant que lesbienne.

Beaucoup de gens sur Terre disent qu'ils ne veulent pas être une femme, ils veulent être un homme gay... par exemple. Cela est fortement encouragé par la programmation de la Matrice, la Cabale et les gouvernements qu'ils soutiennent, car cela signifie que ces gens n'auront probablement pas d'enfants à eux, ce qui contribue à l'agenda de la dépopulation... et... Cela contribue également à créer une séparation et une destruction des sexes, qui à leur tour rendront les gens plus faciles à manipuler. Avec ce programme et d'autres encore, je pourrais continuer encore et encore...

Mais formez un point de vue plus élevé, ou une perspective... La Terre pourrait être considérée comme le seul endroit où l'on peut choisir de s'incarner pour vivre une expérience « gay » ou « lesbienne ». Dans tous les autres endroits, vous n'êtes tout simplement pas intéressé à être autre chose que ce que vous êtes, et vous n'êtes tout simplement pas attiré par le même sexe.

Gosia : Ok. Quand vous dites qu'ils sont FORCÉS de s'incarner, vous voulez dire comme s'ils rencontraient des archontes après leur mort qui leur parlaient de payer leur karma ou autre chose, et que ce sont ces archontes qui les forcent à revenir à l'autre sexe que l'âme veut vraiment, ou est-ce les âmes elles-mêmes qui décident de cela ?

Swaruu : Oui. Les deux. Forcé si vous rencontrez des « gardiens astraux » (des archontes qui veulent vous recycler) mais ce n'est même pas nécessaire car quand vous mourrez vous restez vous, avec toutes vos propres idées, donc si vous sentez que vous devez y retourner, pour quelque raison que ce soit, alors vous y retournez volontiers. Vous êtes recyclé de plein gré parce que vous pensez que c'est la bonne chose à faire et parce que vous ne connaissez pas d'autre option. Ce sont donc les deux raisons, quelque chose vous a intercepté ou vous avez décidé d'y retourner.

Gosia : Ok, donc vous reconnaissez que l'âme qui veut être une femme EST dans un « mauvais » corps... contre son identité souhaitée. C'est ce qui se passe avec les personnes transgenres par exemple. Même pas les gays. Parce que les gays veulent être des hommes.

Swaruu : Oui, c'est un système très compliqué de « dynamiques » qui fonctionne ici, et chaque personne est un univers qui lui est propre, donc ils auront tous des raisons différentes d'être comme ils sont. Je ne peux pas parler du moral. Je ne dis pas que c'est bien ou mal, je n'ai pas le droit de le

faire. Mais il y a des aspects de la question avec lesquels je ne suis pas d'accord. Comme la nouvelle façon dont le gouvernement pousse l'agenda gay sur les petits enfants où ils n'ont plus la possibilité d'avoir une identité de genre. De mon point de vue, c'est criminel.

Cela fait partie d'un programme gouvernemental pour qu'il n'y ait plus de garçons et de filles. Bientôt, il n'y aura plus de garçons et de filles, mais seulement un tas de personnes transgenres qui ne se reproduisent pas. C'est l'Agenda 21. C'est imposer un point de vue et un programme à un groupe social vulnérable : les enfants. Donc, non, je ne suis pas d'accord avec cela. Je suis désolée.

Gosia : Oui, je comprends. Pas besoin d'être désolé. Je n'ai jamais vu les choses sous cet angle. C'est tout à fait logique. Mais pourquoi veulent-ils dépeupler la planète s'il a été mentionné qu'ils ont besoin de nous pour manifester la Matrice à leur place et la maintenir ?

Swaruu : Précisément parce que s'ils sont trop nombreux, et que beaucoup se réveillent, alors la Cabale perd le contrôle de ce que les gens manifestent. Ils doivent donc se débarrasser des auteurs de troubles. Remplacer l'humanité par une composante ou une version plus docile. Plus exploitable et plus contrôlable.

Gosia : Ok. Alors que leur arrivera-t-il quand ils ascensionneront ? En 5D ? Les homosexuels deviendront soudainement hétéros ? Parce que je suppose qu'ils peuvent aussi monter en 5D. Et s'ils ne veulent pas être hétéros ? Beaucoup aiment ça. La culture gay est très vivante aujourd'hui. Moi-même, je les trouve très amusants. Ils sont généralement expressifs, artistiques, francs, drôles.

Swaruu : Ils devront simplement digérer ce qu'ils ont vécu et prendre leurs propres décisions. Le fait d'être gay ou lesbienne n'a rien à voir avec le fait de s'élever ou non. Bien que certains aspects puissent être liés, comme les niveaux de conscience où vous réalisez une grande partie de ce que la société vous a imposé, vous changez donc de point de vue.

Mais dans l'après-vie, vous préférerez être le genre que vous voulez être... le prochain. Et la culture gay est maintenant très vivante parce qu'elle est soutenue par le gouvernement de la Matrice. Tout est manipulé. Donc, même si être gay n'est pas « mal » en soi, la Cabale est en train de le transformer en arme.

Gosia : Ok, donc s'ils s'élèvent et décident de continuer à être gay, ils peuvent ?

Swaruu : Ici, on ne se lance pas dans cette voie. Vous êtes gay tant que vous êtes attaché à un corps. Quand vous n'avez plus de corps, vous choisissez la préférence que vous avez vraiment.

Gosia : Je veux dire maintenant... avant de mourir, si l'ascension a lieu avant, pourront-ils passer avec nous à la nouvelle expérience 5D avec vous ? Beaucoup d'entre eux regardent et suivent les vidéos et ils adorent tous les messages.

Swaruu : Ils le peuvent. Mais ils vont transcender le fait d'être gay ici, par leur propre décision. Tant qu'ils sont dans leur corps, ils continueront à être gays. C'est quand ils meurent et qu'ils vont dans l'au-delà qu'ils vont se vider de leur substance.

Continuer à être gay dans une incarnation 5D n'est tout simplement pas observé. Je ne fais que partager ce que je vois et cela ne se passe pas ici en tant que tel. Voyons voir... Si vous êtes une âme avec une tendance féminine claire, je veux dire que vous aimez être une femme quand vous vous incarnez... alors quand vous êtes un homme gay... vous êtes d'accord avec ça... mais quand vous mourrez et que vous êtes prêt à vous réincarner... choisirez-vous d'être un homme à nouveau ?

Je veux dire pour quoi faire, si tu peux être une femme comme tu l'as toujours voulu (Juste une pensée). Et je ne dis pas que c'est mal ou pas, non non, ce n'est tout simplement pas le cas ici. Donc je suppose que la raison pour laquelle ce n'est pas observé est que chacun peut être ce qu'il ou elle veut vraiment être.

S'ils ont une fréquence suffisamment élevée, ils s'élèveront et le fait d'être gay ou lesbienne n'a pas d'importance. Cela n'a rien ou peu à voir avec l'ascension. Je suppose qu'ils continueront à être gays tant qu'ils vivront dans leur corps actuel, alors les choses seront différentes, la prochaine vie en tant que créature 5D. C'est ce qui se passerait, je pense, en toute logique.

Traducteur : **Gérard Ruffin**